

Breve reseña histórica de la fundación de este convento 1985

-Enero

Juan Esteban, mensajero del Obispo de Chiquitos, recorre conventos de la Federación Castellana de Clarisas sembrando la inquietud de una posible fundación en San Ignacio de Velasco.

2 de Febrero

El Obispo del Vicariato de Chiquitos, Mons. Bonifacio Madersbacher, visita en Toledo a la presidenta de la federación castellana de Clarisas, M. Josefina Vilas, solicitando la fundación del convento. Dicha M. Presidenta escribe carta circular a los distintos conventos informando y pidiendo colaboración.

Mayo de 1985

Se elige a las hermanas:



Hna. María Paz Núñez,
Hna. María Asunta Ludeña,
Hna. María Soledad Román,
Hna. Ma. Joaquín de la Fuente,
Hna. María Rosario Carbonero,
HNa. Josefina Andrés y
Hna. Ana María García

22-29 agosto de 1985

Primer encuentro de las hermanas destinadas a la fundación. Agradecimiento al Obispo de San Ignacio por el interés de tener en el Vicariato presencia de las hijas de Santa Clara. Entusiasmo, ilusión y alegría por secundar la iniciativa.

1986 Julio

Tras más de un año esperando el ansiado momento... el deseo es ya realidad. Viaje-expedición de dos hermanas a San Ignacio de Velasco para "conocer el terreno". Experiencia muy rica. Clero y religiosos del Vicariato entusiasmados con la fundación.

1987 -15 de marzo

Bendición de la primera piedra de la construcción del convento de Santa Clara. En dicha piedra se introducen piedras de cada uno de los conventos originarios de las hermanas y una piedrecita que Mons. Bonifacio trajo hace 20 años del pequeño convento de Santa María de los Ángeles, en Asís.

26 de junio

Imposición del crucifijo misionero en la Iglesia del monasterio de Santa Isabel de los Reyes,
Toledo (España)

27 de julio

Solemne despedida de la Iglesia de Segovia.



8 de agosto

Por la noche, para dar respuesta a la llamada del Señor, las siete hermanas toman su avión rumbo a Solivia. Comienza a ser realidad el sueño acariciado durante dos años de ser presencia misionera contemplativa en tierra chiquitana.

9 de agosto.

Llegada a Viru-Viru.

Les esperaban hermanos franciscanos, hermanas Obreras de la Cruz, Adoratrices y Teresianas.

19 de agosto.

A las 9 de la mañana pisan por primera vez suelo Ignaciano. El obispo las presenta al pueblo en la Eucaristía de la noche.

Las Hnas. Franciscanas de Hallein las acogen entre ellas durante cuatro meses, hasta que el convento esté construido.

19 de diciembre

La comunidad de hermanas se instala en la parte construida. Las obras continúan.

1988 Abril

Llega la primera vocación boliviana.

8 de diciembre

Se bendice la Iglesia conventual y celebran la primera Eucaristía. Se bendice también el convento y casa de espiritualidad.

2002 –

14 de junio

Por iniciativa de Mons. Carlos Stetter se lleva a cabo la fundación de una comunidad en Puerto Suárez con hermanas provenientes de la comunidad de San Ignacio.

CARTA DE LAS HNAS. CLARISAS EN SU 25 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE SAN IGNACIO DE VELASCO EN BOLIVIA

Hermanas y hermanos: paz y bien

Hace 25 años el Señor, por su misericordia y gracia, se dignó iluminar el corazón de Mons. Bonifacio Madersbacher para iniciar una obra que desde tiempo atrás albergaba en lo profundo de su ser: instaurar la presencia contemplativa franciscana en el Vicariato de Chiquitos, del que él era Vicario Apostólico.

Con su entusiasmo y la ayuda de los hermanos Franciscanos del Vicariato, consiguió contagiar a la Presidenta de la Federación Castellana de Clarisas, Madre Josefina Vilas, y juntos hicieron saltar la chispa en un grupo de hermanas clarisas.



Tras un periodo de discernimiento, de preparación y también de luchas y zozobras - sobre

todo por la situación política del país- se llevó adelante el proyecto.

El 19 de agosto de 1987, siete clarisas españolas pisaban por primera vez tierra chiquitana.

Celebrar los 25 años de permanencia de las Clarisas en San Ignacio es un tiempo de gracia que agradecemos por las hermanas que llegaron primero y por las que el Señor nos ha ido regalando a lo largo de los años.

Recordamos muy de corazón a la hermana Soledad Román. Ella fue la primera de las hermanas en visitar San Ignacio, fue la primera abadesa de la comunidad, y hoy ya no está con nosotras. Hermana Sole, desde el cielo acompaña nuestro caminar de hermanas pobres. Que seamos verdaderas seguidoras de Jesús, signos del Evangelio del amor en nuestra Iglesia de San Ignacio.

Queremos compartir con ustedes nuestro gozo y alegría al celebrar los 25 años de presencia, e invitarles a agradecer al Dador de todo bien por todos los beneficios recibidos a lo largo de estos años.

Con mucho cariño, sus Hermanas Clarisas de San Ignacio de Velasco

Santa Cruz de la Sierra - Solivia